

13/10/2016

Après un mois passé au Cameroun, me voilà de retour au Foyer, pour repartir probablement bientôt pour la Grèce.

Le séjour au Cameroun fut fructueux, mais bien fatigant. J'étais surtout dans le Nord où deux nouvelles paroisses furent fondées.



À Garoua, nous avons construit la chapelle Saint-Nectaire-d'Égine. Elle n'est pas terminée, – faute d'argent –, mais déjà opérationnelle. Nous avons concélébré la première liturgie.



13/10/2016

À Mayo Batga se trouve la chapelle Saint-Georges-le-Trophéophore, que les fidèles ont construite en attendant une meilleure solution. Le père Martial a célébré un office avec les fidèles, pendant que je gardais le lit à cause du paludisme.  
La dernière semaine, j'étais au foyer à Omog.



La chapelle de saint Georges